

20 Jahre Kinderweihnachtsfeier im LKA M-V

14.12.2013

Heiteres Lachen und das Trappeln kleiner Füße, diese Geräusche sind eher selten im LKA. Aber einmal im Jahr scheinen diese Geräusche die Oberhand zu gewinnen. Dann sieht man kleine Wesen über den Hof flitzen, heiteres Stimmengewirr rauscht durch die Flure und aufgeregtes Gekicher verrät die Vorfreude auf das Fest. Dies wiederholt sich nun Jahr für Jahr seit 20 Jahren.

Ja, seit 20 Jahren und keiner weiß genau, wie viele Kinder es waren, die in diesen Jahren zur Vorweihnachtszeit mit leuchtenden Augen und voller Neugier zum Landeskriminalamt gekommen sind, um das Puppentheater und natürlich den Weihnachtsmann zu sehen.

Vieles hat sich über die Jahre verändert...

Die Kinder, die an der ersten Weihnachtsfeier teilgenommen haben, sind schon Mitte 20 und haben vielleicht schon eigene Kinder.

Beim ersten Mal - 1993 - wurde das Rahmenprogramm der Weihnachtsfeier durch Kinder einer Schulklasse organisiert. Dies war, den Erzählungen nach zu urteilen, sehr turbulent. In der Folge erklärten sich Frau Mamerow und Frau Rosenheinrich dazu bereit die Kinderweihnachtsfeier auszugestalten. Roswitha Mamerow organisierte ein Puppentheater und übernahm die Regie und die Rolle des Kaspers. Einige Kollegen des Hauses spielten die anderen Handpuppen. Die Ausgestaltung des Raumes und die Organisation der kleinen Schokogeschenke, sowie des Gebäckes und der Getränke übernahm Renate Rosenheinrich.

Später wurde dann auch die Polizeipuppenbühne fester Bestandteil der Kinderweihnachtsfeier. Diese führte immer wieder ein neues interessantes Programm auf, welches in wochenlanger Vorbereitung und Proben einstudiert wurde und wird. Jedes Jahr sind Kinder, wie auch Eltern gespannt und voller Vorfreude auf das Theaterstück, welches immer wieder Überraschungen und eine gehörige Portion Witz enthält.

Trotz der ganzen Veränderungen ist aber eins über die Jahre gleich geblieben ...

das unermüdliche Engagement von Renate Rosenheinrich, ohne die womöglich diese schöne Tradition nicht mehr am Leben wäre. Sie bereitet jede Weihnachtsfeier mit so viel Liebe und Leidenschaft vor, dass diese förmlich zu spüren ist. Da macht es auch nichts aus, dass in einem Jahr über 60 Kinder zum Weihnachtsmann wollten. Renate organisierte für jedes Kind einen Platz. Ihr Lohn sind die vielen strahlenden Kinderaugen.

Dafür ein herzliches Dankeschön!

Ein besonderer Dank gilt auch der Gewerkschaft der Polizei und dem Bund Deutscher Kriminalbeamter. Nur mit der finanziellen Unterstützung der Kreisgruppe der GdP und des Bezirksverbandes des BDK kann jedes Jahr bei der Kinderweihnachtsfeier des LKA die Kaffeetafel reich gedeckt und die Schokoladenbeutelchen für jedes Kind prall gefüllt werden. Vielen Dank!

So fand auch in dieses Jahr, am 12.12.2013, eine schöne Kinderweihnachtsfeier im LKA statt. Es gab Schokolade, Gebäck, Kakao, Geschenke...

Und im nächsten Jahr um diese Zeit werden hoffentlich wieder viele kleine Wesen über den Hof flitzen und die Räume mit heiterem Lachen erfüllt sein.